



## **Topic: Neues Produkt: FraSec Services GmbH startet Verkauf von Tiertransportboxen // New product: FraSec Services GmbH launches sale of animal transport boxes**

Sehr geehrte Kunden,

die FraSec Services GmbH bietet ab sofort ein neues Produkt am Frankfurter Flughafen an: Tiertransportboxen.

Dieses Angebot richtet sich insbesondere an Passagiere, die kurzfristig ein geeignetes Transportmittel für ihre Vierbeiner, vor allem Hunde, benötigen, weil ihre vorhandene Box beispielsweise von der Fluggesellschaft oder den Veterinären als ungeeignet eingestuft wird oder einen Defekt aufweist.

Der Verkauf der Tiertransportboxen, verfügbar in den Größen L und XXL, startet ab sofort in allen drei Gepäckaufbewahrungen im Terminal 1, Bereich B und C, sowie im Terminal 2, Bereich D. Die Öffnungszeiten der Gepäckaufbewahrungen sind:

- Terminal 1 B: Rund um die Uhr geöffnet
- Terminal 1 C: 9-17 Uhr
- Terminal 2 D: 9-17 Uhr

Mit diesem neuen Angebot erweitert die FraSec Services GmbH ihr Produktpotfolio im Bestreben flexibel und gezielt auf die Bedürfnisse der Kunden einzugehen.

Mit freundlichen Grüßen  
Fraport AG  
Traffic Development & Customer Management

---

Dear Customers,

FraSec Services GmbH is now offering a new product at Frankfurt Airport: animal transport boxes.



## READ AND SIGN

Revision: 0 | Issued: 27.06.2025

This offer is particularly aimed at passengers who need a suitable transport solution for their pets, especially dogs, at short notice. This may be necessary if their existing box is deemed unsuitable by the airline or veterinarians, or if it has a defect.

The sale of animal transport boxes, available in sizes L and XXL, is starting immediately at all three baggage storage facilities in Terminal 1, areas B and C, as well as in Terminal 2, area D.

The opening hours of the baggage storage facilities are:

- Terminal 1 B: open 24 hours
- Terminal 1 C: 9 am - 5 pm
- Terminal 2 D: 9 am - 5 pm

With this new offer, FraSec Services GmbH is expanding its product portfolio in an effort to respond flexibly and specifically to customer needs.

Best regards,  
Fraport AG  
Traffic Development & Customer Management

